



L'Armée du Salut œuvre pour le bien commun

Sur les 110 entreprises notées dans l'Atlas du bien commun 2019, l'Armée du Salut se place en 10e position.

Cette enquête a été menée par l'Université de Saint-Gall auprès de 14'946 personnes âgées de 18 à 93 ans, dans les quatre régions linguistiques de Suisse. Pour la quatrième fois depuis 2014, la Rega arrive en tête de ce classement. L'Armée du Salut vient en 10e position, avec une moyenne de 5.12 sur 6. Ces notes évaluent les entreprises et associations qui se soucient du bien commun, selon quatre critères : l'exécution des tâches, la cohésion sociale, la qualité de vie et la morale.

Auteur

La Rédaction

Publié le

23.9.2019